

La página web municipal recibió 1.066.560 visitas durante el año pasado

Escrito por Administrator
Sábado, 26 de Enero de 2013 18:22 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 26 de Enero de 2013. |

RUN

La página web municipal recibió 1.066.560

visitas durante el año pasado

26.01.13 - 00:30 - M. A. I. | [IRUN.](#) El área de Sociedad de la Información y Participación Ciudadana ha dado a conocer el informe que resume la actividad de los servicios municipales de Internet alojados en la web www.irun.org en el pasado 2012. Es una recopilación de datos que tal como se viene realizando desde su apertura oficial en julio de 2000, permite conocer, entre otras cosas, el número de visitas anuales que recibe la página.

Pedro Alegre, delegado del área explicaba que «a través del servicio informático buscamos recopilar estos datos para comprobar cuáles son los destinos principales de los visitantes de la web, o lo que es lo mismo, nos permiten conocer cuáles son las demandas más importantes de los ciudadanos que acuden a esta web en busca de información».

En 2011, por primera vez, se superó la barrera del millón de accesos a irun.org hasta llegar a la visita número 1.017.107. Un año después, se ha roto el techo de acceso, aumentando un 4,86% y cerrando 2012 con 1.066.560 accesos. El promedio de entradas diarias también se ha visto incrementado alcanzando las 2.922 visitas únicas siendo el lunes el día con más actividad.

Los más solicitados

Los servicios más visitados son, además de la página de inicio, la sección de entidades, la actualidad, el buscador y la fototeca digital del Archivo de Irun. Igualmente, existe un registro del número de visitas de otras webs municipales a las que se puede acceder desde irun.org. De este listado, la Oficina de Información Juvenil (IGazte) ha sido la más visitada, (56.209), seguida muy de cerca por 'Ven a Irun', (45.696). Después, los sitios más visitados fueron la web del Museo Oiasso, la página de Deportes e Irunvi.

La página web municipal recibió 1.066.560 visitas durante el año pasado

Escrito por Administrator

Sábado, 26 de Enero de 2013 18:22 -

En cuanto a la actividad de la administración electrónica (S@C), se ha confirmado un incremento del 24,23% en el total de visitas a esta web. En las entradas de registro, el ascenso respecto a 2011 es del 11,43%.

Por lo que se refiere a servicios concretos, el apartado 'Al habla con el Alcalde' registró 304 mensajes, una sección que se ha visto reforzada durante 2012 con la iniciativa 'El Alcalde en los barrios'; los avisos, quejas y sugerencias sumaron 1.020; y en el capítulo de conexiones de Internet vía Wifi municipal se produjo un aumento de conexiones del 5,54% respecto al año 2011.